

**Protokoll:**

Rm Kübler (CDU) führt aus, der Antrag entspreche den Wünschen der Fraktionen und des Ortsvorstehers und des Ortsbeirates von Arzheim. Es handele sich um einen Antrag auf Prüfung, nicht auf Bebauung.

Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0115/2010).

Die Verwaltung schlägt vor, die Fertigstellung der Halle inklusive der Stellplätze abzuwarten und dann vor Ort in Abstimmung mit dem Sportverein zu prüfen, ob, wo und in welchem Umfang eine Möglichkeit zum Ballspiel geschaffen werden könne.

Sie schlägt vor, die Angelegenheit in den JHA unter Beteiligung des Sport- und Bäderausschusses zu verweisen.